

ASSEMBLEE GENERALE DU VENDREDI 28 JANVIER 2022

RAPPORT MORAL

1 - Présentation et déroulement des évènements

Chers membres adhérents et membres du Conseil d'Animation, Madame Nicole Labarrère adjointe au Maire,

Nous vous remercions tous et toutes d'être là malgré les temps difficiles que nous vivons...

Nous avons l'honneur de vous présenter notre **rapport d'activité** sur l'exercice écoulé de **septembre 2020 à Août 2021**.

À notre grande satisfaction, la plupart des ateliers ont pu reprendre leurs activités en présentiel dès la mi-septembre voir octobre 2020.

C'était sans compter les rebondissements et les premières conséquences de la pandémie suivi des deux nouveaux confinements de novembre 2020 et d'avril 2021 que nous avons connus, avec nouvelle fermeture des salles municipales, et à chaque fois, arrêt total de nos activités, et mise en « activité partielle » de nos 4 animatrices salariées...

Même si nous avons su rebondir au plus fort de la crise, en particulier lors des confinements, elle nous a grandement impacté puisque nos ateliers pour la plupart, n'ont pas retrouvé un fonctionnement semblable aux années précédentes... et d'autres sont encore à l'arrêt à ce jour... La mise en place du « pass sanitaire » a écarté nombres de personnes intéressées...

Il faut dire que les associations dans leur ensemble ont subi une perte de 40% de leurs adhérents et l'ECLA n'est pas épargné comme le montrera notre bilan financier.

De ce fait, certains de nos ateliers n'ont pas revu le jour, d'autres ont perdu toute ou partie de leurs adhérents pour des raisons diverses ; perte de motivation, prudence par rapport à la contamination, peur tout court...

Malgré cela, il faut souligner la bonne performance de notre atelier Rando qui n'a pas été trop impacté en cette année de crise de part son activité en extérieure. Toutes les sorties ou presque ont été honorées...

Nous avons également vécu au sein de l'association certains bouleversements comme le départ de l'activité STREET ART et Break Dance qui a pris son envol avec la création de leur association « Le Mur Eauze » en février 2021 avec le soutien de l'ECLA.

Le Festival LITTFEST, organisé cette fois-ci par Bettina Schäfer, qui devait avoir lieu en octobre 2020 a été repoussé à octobre 2021, mais n'a pas eu les retombées que nous pouvions en attendre.

Suite à cet échec, Bettina a démissionné de cette responsabilité et le projet Littfest s'est donc arrêté là...

Changement au sein de l'**atelier Scrabble en juin 2021**, la responsabilité de cet atelier a été confiée à **Jacqueline BORDES**, fidèle adhérente du scrabble avec un suppléant Philippe. Albert Sagnez, ayant occupé fidèlement ce poste pendant de nombreuses années .

Les responsables d'ateliers ont tout fait pour maintenir un lien social pendant les différents confinements, et on repris leurs activités dès que cela a été possible dans le respect des consignes sanitaires mais avec toujours la même envie et la même passion... il y avait du temps à rattraper...

DEVELOPPEMENT DES OUTILS INFORMATIQUES

Il est à noter que dès le début de l'été 2021, nous avons mis l'accent sur le développement de nouveaux outils informatiques :

- comme la mise en œuvre et la diffusion de **notre lettre d'informations ou newsletter**, et à ce titre, nous vous encourageons à ouvrir et parcourir les informations qui y sont diffusées dont vous êtes destinataires et directement concernés. N'hésitez pas à nous faire passer vos infos pour la fin de chaque mois sachant que nous finalisons la lettre dès le 5 du mois...
- la mise en place **d'une billetterie en ligne pour les spectacles**,
- mise en place **des adhésions en ligne** sur notre **par Hello Asso** ; système déjà utilisé par certains d'entre vous ainsi que pour le choix des ateliers, etc. (des mises à jour sont en cours)
- Il est à noter que nous avons la possibilité d'ouvrir une campagne de **Crowdfunding** ou de **ventes d'objets par hello Asso pour financier des projets spécifiques** au sein de notre association.

ACTUALITES RECENTES

Une note optimiste, avec le mois de décembre 2021 qui a été riche en événements :

- dernière **Conférence de Franck Labat le 11 décembre** sur la géopolitique de l'eau avec **Christophe FAGET**,
- **conte musical avec Gabrielle ALYA** offert par la Mairie **en partenariat avec l'ECLA**,
- **stages de fabrication de figurines de Noël** dédiés aux enfants avec Myrtille,
- participation de l'**atelier Peinture au marché de Noël d'EAUZE** avec exposition de leurs œuvres,
- sans oublier la **Troupe des comédiens de L'ECLA**, qui a donné deux représentations une à Gondrin le 12 décembre avec la pièce « Sacha Guitry »
- une nouvelle pièce jouée pour la première fois le 18 décembre qui fût un beau succès. « place de l'horloge » qui va être rejouée le 27 février à l'invitation du CLAN de Nogaro,

PROJETS ou changements pour 2022 en ce début 2022

- l'**atelier « Dessin et Volumes » se regroupe les mercredis de 16 h à 18 h** avec le modelage et le pastel sec de Cécile (et compte 7 participants à ce jour).

- celle-ci encadre l'atelier et mensuel avec Myrtille de « dessin de modèle vivant », **le prochain 5 février**,

- Myrtille animera aussi des stages d'arts créatifs pendant les vacances scolaires au lieu des mercredis, les prochains les lundi 21 et 28 février sur le thème des dessins MANGAS...

- Michel Crozes, m'avait demandé de faire de la pub pour ses ateliers guitare et sophrologie, mais nous a appris 5 jours après sa décision de tout arrêter faute de participants...

- à souligner aussi **le départ de Franck Labat de ses responsabilités** qui assumait les ateliers préhistoire et conférences et ce de manière efficace depuis des années...

Nous vous présentons de ce fait **Monsieur Guy DUCLOS** qui a accepté de prendre le relais de l'ateliers préhistoire et collaborera pour les conférences,

L'organisation des conférences sera justement assurée par plusieurs personnes qui mettront en commun leur connaissances ou relations selon des thèmes prédéterminés pour continuer l'oeuvre et le gros travail de Franck...

Avec la disparition du Littfest, nous allons tenter d'organiser non pas un « festival », mais des **Rencontres Littéraires et Culturelles entre mi-mai et mi-juin**. Tout dépendra bien entendu des conditions sanitaires...

Nous sommes désormais inscrit sur le site **TOOKETS du Crédit Agricole Pyrénées Gascogne** afin d'être en mesure de bénéficier des points attribués par les particuliers qui souhaiteraient soutenir les actions de notre association. Il faut pour cela faire des achats par CB sur le CREDIT AGRICOLE PG.

Perspectives d'avenir

Nous venons d'entrer dans la troisième année de cette pandémie, qui affecte le fonctionnement de l'ECLA depuis début 2020. **L'évolution de la situation sanitaire reste imprévisible** et, pour le bien commun, notre association est tenue de respecter les mesures sanitaires en vigueur. Le nombre d'adhérents s'en ressent nécessairement et la trésorerie par la même occasion.

Puissions-nous voir bientôt le bout de ce long tunnel et revivre pleinement le plaisir des rencontres, du partage, des échanges et de la convivialité dont notre association se veut porteuse.

L'avenir reste incertain, mais l'ECLA est l'une des plus anciennes associations sur EAUZE, 33 ans cette année, elle est aussi unique dans sa mission puisqu'elle met un point d'honneur à mettre la culture et l'apprentissage des savoirs à la portée du plus grand nombre- de par la diversité de son offre.

Remerciements :

Nous remercions donc tous nos adhérents et adhérentes ou sympathisants qui, par leur présence et leur passion, ont été et sont le moteur de notre association.

Un grand merci également pour marquer toute notre reconnaissance à nos responsables d'ateliers, qu'ils soient bénévoles, professionnels ou salariés, pour la qualité sans faille de leurs prestations, leur fidélité, et surtout pour leur implication à continuer de faire vivre leur ateliers et de ce fait L'ECLA malgré les difficultés.

Merci à la municipalité d'Eauze qui a toujours compris et soutenu l'ECLA, qui, par ce soutien a contribué au maintien de notre association sur notre territoire,
sans oublier la Région et le Département pour leur aide sur des projets ponctuels.

Malgré les circonstances difficiles, gardons espoir et restons unis et solidaires afin que nous contribuions à la pérennité de notre association, dans l'intérêt général et pour tous ceux qui viendront après nous...